

PROBEPHASE BEGINNT

16.09.2016, 10:18 Uhr

Mobiler Einkaufswagen in Gehrde startet am 23. September

Von Burkhard Dräger



Bürgermeister Günther Voskamp (Vierter von rechts), Ortsbeauftragter Johannes von der Haar (Dritter von links) und die Ausschussvorsitzende Elke Hölscher-Uchtmann (links) mit den ehrenamtlichen Fahrern vor dem „Gehrder Einkaufswagen“. Foto: Burkhard Dräger

Anzeige

Sommerkulturprogramm

Juli – August 2018

Umsonst & Draußen

Jeden Donnerstag auf dem Bramscher Kirchplatz. **Und noch viel mehr.**



CITY
BRAMSCH

www.facebook.de/CityBramsche

www.city-bramsche.de

bdr Gehrde. In Kooperation mit dem Malteser Hilfsdienst Alfhausen stellt die Gemeinde Gehrde ihren Bürgern künftig kostenlos einen mobilen Einkaufswagen zur Verfügung. Los geht es am Freitag, 23. September.

Sechs Ehrenamtliche stehen als Fahrer für dieses Fahrzeug bereit, und sie wurden vom Ortsbeauftragten des Malteser Hilfsdienstes in Alfhausen, Johannes von der Haar, in die Funktionen und die Möglichkeiten des Kleinbusses eingewiesen. Das Fahrzeug, gesponsert von der Aktion Mensch, den Gemeinden Alfhausen und Gehrde und von der Frauengemeinschaft Lage-Rieste, verfügt über modernste Ausstattung, elektrischer Trittstufe und hydraulischem Rollstuhllift, sodass auch Rollstuhlfahrer sicher befördert werden können.

Und wie ein Rollstuhl und sein Insasse ordnungsgemäß im Fahrzeug gesichert werden, darauf legte Johannes von der Haar besonderen Wert. Er wies aber auch darauf hin, dass mit diesem für maximal neun Personen ausgelegten Fahrzeug keine Fahrten zum Zwecke der Gewinnerzielung durchgeführt werden dürfen, also auch keine Arzt- und Krankenfahrten, denn die sind den Krankentransportwagen und den Taxiunternehmen vorbehalten.

Wie der Gehrder Bürgermeister Günther Voskamp ausführte, soll der Einkaufswagen in der jetzt anlaufenden Probephase immer Freitagvormittags und -nachmittags für die Gehrder Bürger kostenlos zur Verfügung stehen, beginnend mit dem 23. September. Dazu sollte man sich bis Donnerstagmittag bei der Gemeinde Gehrde angemeldet haben, wie die Ausschussvorsitzende für Soziales und Kultur, Elke Hölscher-Uchtmann, anmerkte. Die Gemeinde ist telefonisch unter der Nummer 05439/94550 zu erreichen.

Der Einkaufsschwerpunkt soll vorerst in Bersenbrück liegen, angedacht ist aber auch, einmal im Monat den Wochenmarkt in Quakenbrück anzufahren, je nach Bedarf und Nachfrage.

Nach der Vorstellung und der Einweisung am Fahrzeug ging es für die ehrenamtlichen Fahrer des Einkaufsbusses noch zu einem Erste-Hilfe-Kurs, um auch diese Kenntnisse wieder aufzufrischen.